
муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение
города Ростова-на-Дону «Школа №101

имени дважды ГерояСоветского Союза Кретова С.И.»
(МБОУ «Школа №101»)

ПРОТОКОЛ
заседания методического объединения

учителей начальных классов

Дата проведения: 08.02.23г № 4

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

1. Андриенко Наталья Витальевна
2. Асланян Елена Анатольевна
3. Бойко Юлия Игоревна
4. ГлущенкоМарина Николаевна
5. Городничая Анастасия Евгеньевна
6. Дегтярева Марина Андреевна
7. Заикина Татьяна Константиновна
8. Золотарь Анастасия Евгеньевна
9. Ковалева Светлана Васильевна
10.Котова Елена Александровна
11.Когут Ирина Ивановна
12.Малеева Светлана Николаевна
13.Маленкова Алла Владимировна
14.Савченко Светлана Викторовна
15.Саплина Диана Анатольевна
16.Сардарьянц Светлана Хачуковна
17.Кривошеева Екатерина Олеговна
18.Тихонова Алина Ивановна

Повестка дня: 
Цель: «Условия формирования устойчивой учебной мотивации младших
школьников».

1. Анализ контрольных работ за 2 четверть.
2. Итоги успеваемости за 2 четверть. Проверка выполнения программ.

Анализ работы учителей начальных классов за истекший период.
3. Подготовка к Неделе начальной школы.
4. Доклад учителя Ковалевой С.В. «Развитие УУД в процессе

обучения младших школьников».



5. Работа с учителями, работающими в 4- х классах (ВПР)
6. Подготовка и участие в работе педсовета. Предварительное

распределение нагрузки на 2023-2024 учебный год.
7. Результаты проверки тетрадей по русскому языку, математике.
8. Подведение итогов конкурса «Мои первые шаги в историю».

По первому вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А.
проанализировала контрольные работы по русскому языку, математике.
По второму вопросу выступали: завуч по УВР Даниленко И.С., она
проанализировала итоги учебной деятельности обучающихся 2-4 классов
за 2 четверть.

В начальной школе- 704 обучающихся, 536- 2-4 классы, 195-1
классы. Всего успевают- 530 обучающихся, (на «5»-90, на «4» и «5»-259
человек, с «3» - 177 человек, неуспевающих 4 (3а, 3в, 3д Учителя Бойко
Ю.И., Андриенко Н.В., Савченко С.В.)) Программа по итогам 2 четверти
выполнена полностью.

кол-во учащихся на «5» на «4» и «5» на «3» на «2» успеваемость качество
2а 28 1 21 6 0 100,00%78,57%
2б 28 4 16 8 0 100,00%71,43%
2в 30 10 10 10 0 100,00%66,67%
2г 30 3 12 15 0 100,00%50,00%
2д 29 5 16 8 0 100,00%72,41%
2е 29 7 8 14 0 100,00%51,72%
2ж 29 5 18 6 0 100,00%79,31%
ИТОГО по 2 203 35 101 67 0 100,00%67,00%
3а 32 7 19 5 1 96,88%81,25%
3б 30 5 16 9 0 100,00%70,00%
3в 31 7 13 10 1 96,77%64,52%
3г 35 6 21 8 0 100,00%77,14%
3д 33 4 11 16 2 93,94%45,45%
ИТОГО по 3 161 29 80 48 4 97,52%67,70%
4а 28 2 13 13 0 100,00%53,57%
4б 28 4 13 11 0 100,00%60,71%
4в 26 2 16 8 0 100,00%69,23%
4г 26 5 14 7 0 100,00%73,08%
4д 29 8 12 9 0 100,00%68,97%
4е 29 5 10 14 0 100,00%51,72%
ИТОГО по 4 166 26 78 62 0 100,00%62,65%
ИТОГО по 2-4 530 90 259 177 4 99,25%65,85%

По третьему вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А. о
планировании работы на 3 четверть, о подготовке к Неделе начальной
школы.
По четвертому вопросу выступали: учитель Ковалева С.В. с докладом



«Развитие УУД в процессе обучения младших школьников».
По пятому вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А., о работе
по подготовке к проведению ВПР в 4- х классах.
По шестому вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А., о
подготовке и участие в работе педсовета. Предварительное
распределение нагрузки на 2023-2024 учебный год.
По седьмому вопросу выступали: учитель Андриенко Н.В. о результатах
проверки тетрадей по русскому языку, математике.
По восьмому вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А., о
подведении итогов конкурса «Мои первые шаги в историю».
По первому вопросу решили: признать работу МО удовлетворительной.
По второму вопросу решили: учителям начальных классов на уроках
математики: продолжать формировать навык решения текстовых задач,
вычислительные навыки, развивать интерес к предметно-
исследовательской деятельности, к познанию математических фактов,
восприятия эстетики логического мышления, точности математического
языка. На уроках русского языка: продолжить работу на уроках
орфографической зоркости обучающихся, формировать умения писать
грамотно и аккуратно, совершенствовать речь, развивать память, мелкую
моторику руки, работать над ликвидацией пробелов в знаниях
обучающихся.
Количество обучающихся, получивших по итогам 2 четверти оценку «3»
только по 1 предмету говорит о том, что надо усилить работу учителей-
предметников с обучающимися, мотивированными на получение хороших
и отличных оценок.
По четвертому вопросу решили: скорректировать Рабочие
программы/Адаптивные рабочие программы

По пятому вопросу решили: выполнить корректировку КТП за счет
объединения тем
По шестому вопросу решили: выполнить корректировку планов
внеурочной деятельности
По седьмому вопросу решили: проводить профилактическую работу с
обучающимися из зоны риска, при планировании работы предусмотреть
дифферинцированные задания с учетом индивидуальных и возрастных
особенностей обучающихся с целью повышения качества образования.
По восьмому вопросу решили: с 19.11-22.11.22г. в международной
общественной акции «Далевский диктант-2022». Ответственный за
организацию учитель Когут И.И.
По девятому вопросу решили: использовать опыт учителя Ковалевой
С.В. в своей работе.
По десятому вопросу решили: продолжить работу с одаренными детьми.



Учителям заниматься подготовкой учащихся к олимпиадам в течение всего
учебного года, отобрав для этого школьников и проанализировав
допущенные ошибки и пробелы в знаниях учащихся на прошедших
олимпиадах.
По одиннадцатому вопросу решили: организовать и принять участие в
городской олимпиаде «Мои первые шаги в историю»

Голосовали: за-18, против-0, воздержались-0

Руководитель МО Подпись Ф.И.О.

Секретарь МО Подпись Ф.И.О.


